



BÜRGERMEISTER BRIEF



Naturparkgemeinde Zederhaus

Liebe Zederhauserinnen, liebe Zederhauser!

Zum vorläufigen Start in den Frühling möchte ich Euch ein paar wichtige Neuigkeiten zukommen lassen.

Bedenkliche Situation um unser Lagerhaus

Kürzlich habe ich mit den Zuständigen des Lagerhauses bzw. des Salzburger Raiffeisenverbandes über die kritische Lage, in der sich die Zederhauser Filiale befindet, gesprochen. Da auch nach langer, intensiver Suche bis jetzt kein Mitarbeiter gefunden werden konnte, spitzt sich die Personalsituation im Lagerhaus weiter zu. Sollte in den nächsten Wochen niemand gefunden werden, so wird es im Sommer **KEIN LAGERHAUS** Zederhaus mehr geben. Meine **dringende Bitte** richtet sich nun an Euch alle, die Augen und Ohren nach Einheimischen offen zu halten, für die das Lagerhaus ein geeigneter Arbeitsplatz sein könnte. Die Vorteile im Überblick:

- Kostengünstiger Arbeitsweg im Wohnort (Zeit- und Geldersparnis)
- Beschäftigungsausmaß von 30 bis 38,5 Wochenstunden
- Flexibilität während der Erntezeit (für Landwirte interessant)
- Sicherheit in einem der größten Unternehmen Salzburgs
- Attraktive Mitarbeiterkonditionen
- uvm.

Ich bin zuversichtlich, dass wir mit geballter Kraft auch diese Herausforderung bewältigen werden! Für Fragen und weitere Auskünfte stehen wir im Gemeindeamt jederzeit zur Verfügung!

Danke für Eure Mithilfe!

Katalog zu den Klein- und Flurdenkmälern

Im vergangenen Jahr wurde das Projekt „Klein- und Flurdenkmäler“ in Zederhaus umgesetzt. Es sind dabei Denkmäler, angefangen von Wegkreuzen und Bildstöcken über Bauernkästen bis hin zu Gipfelkreuzen, erfasst und unter anderem auch in Buchform gebracht worden. Bei größerem Interesse würde die Gemeinde gedruckte Exemplare nachbestellen und zu einem Stückpreis von **€ 40,-** verkaufen. Das Buch ist höchst interessant und dokumentiert die Vielfältigkeit und Geschichte unseres Ortes. Bitte meldet Euch **bis zum 08. April 2022**, wenn Ihr in den Besitz dieses wunderbaren Werkes kommen möchtet. **Tipp:** Das Buch ist ein ideales Geschenk!



Gedächtnistraining für Jung und Alt

Wie in den letzten Jahren startet im März wieder das Projekt "Selbst bestimmt und kreativ". Unter der Leitung von Frau Gabi Wieland aus Tamsweg können Mann und Frau beliebigen Alters in lockerer Runde für die geistige Aktivität ein wenig tun. Der erste Termin ist als unverbindlicher Schnuppertag gedacht und kostenlos. Für die gesamte 10-teilige Reihe betragen die Kosten 50€, wovon die Gemeinde 15€ übernimmt. Somit bleiben **pro Teilnehmer noch 35€ übrig**.

Beginn: Donnerstag, 31. März 2022 von 09:00 Uhr bis 10:30 Uhr

Dauer: wöchentlich, 10 Donnerstage in Folge im Bildungsraum der Volksschule Zederhaus

Handy-Signatur

Die Ausstellung der Handy-Signatur ist im Gemeindeamt Zederhaus nur noch **bis 31. Juli 2022** möglich. Danach wird österreichweit auf die ID-Austria umgestellt – bereits ausgestellte Handy-Signaturen laufen jedoch bis zum Ablauf ihrer Gültigkeit (5 Jahre) weiter. Die ID-Austria kann mit Anfang August nur noch persönlich bei Passämtern (beispielsweise im Zuge einer Reisepassverlängerung) bzw. bei Gemeinden, welche einen Reisepass ausstellen beantragt werden. Solltest DU also noch eine Handy-Signatur benötigen, bitte bis 31. Juli ins Amt kommen.

BuiZ – Bei uns in Zederhaus

Ende Juni / Anfang Juli erscheint die nächste Ausgabe unserer beliebten Zeitung „BuiZ“. Eure Beiträge könnt Ihr gerne an meldeamt@zederhaus.at schicken oder direkt im Gemeindeamt einreichen. Achtet aber bitte darauf, dass die mitgeschickten Fotos nicht über WhatsApp verschickt wurden und in guter Qualität sind. **Einsendeschluss** ist der **25. Mai 2022**. Wir freuen uns auf interessante Texte und Bilder!

JUTZ - Jugendtreff Zederhaus

Wie ihr sicherlich schon vernommen habt, startet auch der Jugendtreff wieder voll durch. Nehmt bitte dieses tolle Angebot an und schickt Eure Kinder zu den Veranstaltungen und Aktivitäten des JUTZ. Danke an Christina, Anna, Sarah, Nadine und Birgit für diese wertvolle Arbeit, die Ihr für unsere Gemeinde leistet!

Gratulation zum Nachwuchs

Wir gratulieren unserer Kollegin Elisabeth Bauer herzlich zur Geburt von ANDREAS und wünschen der wachsenden Familie alles erdenklich Gute!

Einstweilen alles Gute und bleibt gesund!

Euer Bürgermeister


